



Une **vision**,
pour transformer l'éducation.

**Pour que votre vision devienne réalité,
vous avez besoin d'un plan.**

La technologie donne aux enseignants d'aujourd'hui la possibilité de transformer l'éducation et de mettre en évidence tout le potentiel de chaque professeur et de chaque élève. Cette vision de l'éducation n'est que le début de ce que chaque établissement scolaire du monde entier peut réaliser, dès maintenant.

Nous avons la conviction que, la technologie, si elle est intelligemment appliquée, est l'outil qui permettra de transformer la manière dont nous éduquons nos enfants. Avec nos clients du secteur éducatif, nous avons développé Cisco Connected Learning, un plan qui permet à chaque établissement, quelle que soit sa taille, d'apporter à son environnement éducatif des changements aussi révolutionnaires que ceux-ci.

L'éducation : une institution en transition

Malgré des années de réforme scolaire et d'investissements considérables, les résultats scolaires des élèves continuent à baisser dans de nombreux pays. Les enseignants n'ont jamais reçu les outils et la formation nécessaires pour répondre aux attentes toujours croissantes des différentes parties prenantes. Par ailleurs, l'absence de normes

Les méthodes fondamentales d'enseignement n'ont pas changé depuis des décennies : il est facile de comprendre pourquoi les établissements scolaires connaissent autant de difficultés pédagogiques et administratives. Confrontés à des problèmes plus pressants, de nombreux enseignants n'ont tout simplement pas le temps d'effectuer les changements nécessaires pour surmonter les défaillances d'un système dépassé.

Toutefois, il reste un espoir. Les responsables scolaires ouverts sur l'avenir commencent à transformer le monde de l'éducation et à donner corps à leur vision d'«écoles connectées». Ils ont mis en œuvre un plan étape par étape pour transformer le système éducatif et en faire un système conçu pour l'ère de l'information, ou, comme nous préférons l'appeler, l'ère de l'imagination.

Des écoles connectées

Pour transformer l'éducation, il faut pouvoir connecter les établissements d'un même département, d'une même région ou d'un même pays. Ensuite, chacun doit être connecté au monde extérieur afin de réaliser une véritable communauté des connaissances. Il faut être

Mettre en œuvre la transformation de l'éducation étape par étape

